

México en las arcas del imperialismo fósil.

martes, 11 de marzo de 2025 16:20 (20 actas)

En los últimos 20 años EUA se convirtió en el mayor productor de gas natural del mundo. A pesar de toda la narrativa basada en la transición energética, la producción de energía a través de fuentes no renovables ha sido, es y seguirá siendo la columna vertebral de la proyección imperial estadounidense en el mundo. En las maniobras que emprende EUA para colocarse como el mayor proveedor de gas natural del mundo, México juega un papel de enorme relevancia. A pesar de las narrativas de “soberanía energética” emprendidas desde el gobierno, la realidad es que el país se ha convertido en el más importante importador de gas natural de EUA, y ahora avanza a convertirse en una plataforma de exportación de gas natural proveniente de Texas a través de megaproyectos de licuefacción de gas para exportar a Asia. En medio de estas transformaciones, y en medio de la toma de protesta de Trump, cuyas palabras inaugurales han sido “drill baby drill” (¡perfora, perfora, perfora!), esta presentación explora el papel que tiene México en la proyección del imperialismo fósil estadounidense.

Forma de participación

Presencial

Autor primario: CROSSA, Mateo (Instituto Mora)

Presentador: CROSSA, Mateo (Instituto Mora)

Clasificación de la sesión: Mesas de Trabajo

Clasificación de pistas: I - Cambios en las relaciones capitalistas